

Descubriendo el Sudeste Asiático Bali y Malasia (Kuala Lumpur)

Itinerario de Vuelo Salida

- -Jue 12 de Septiembre Boston 23:00 Dubai 19:25
- -Vie 13 Septiembre Parada Dubai (incluye alojamiento 1 noche 13-14 sept)
- -Sab 14 Septiembre Dubai 09:10- Bali 22:20

Dia 1.Sab 14 Septiembre. Llegada Aeropuerto Bali/Ubud

Llegada al Aeropuerto Internacional Ngurah Rai. Traslado al hotel y Alojamiento.

Dia 2. Dom. 15 Septiembre. Excursión de un día a Bali/Kintamani con bosque sagrado de monos, columpio y almuerzo

El día comienza con un suntuoso desayuno en el hotel. Definitivamente vivirás la experiencia más increíble de tu vida: un paseo en el Bali Swing. Deja que el niño que llevas dentro se desate y se balancee sobre los árboles, los campos de arroz, los valles de los ríos, las impresionantes vistas de los acantilados y las exuberantes selvas verdes.

En la actualidad, hay 15 columpios gigantes de este tipo en Bali que varían en formas y tamaños y se están construyendo más. Las alturas varían entre 10 metros y 78 metros sobre el suelo, y todos están **equipados** con aparatos de seguridad y aparatos ortopédicos de última generación. La descarga de adrenalina cuando te lanzas hacia arriba en el aire es una experiencia que volverías a contar una y otra vez.

Después de este alegre paseo, es hora de interactuar más con la naturaleza en el famoso Bosque Sagrado de los Monos de Ubud. Este





bosque único es una reserva natural y un complejo de templos que alberga a cientos de macacos de cola larga (Macaca fascicularis). ¡No te preocupes! Los monos que encontrarás allí son los más amigables que encontrarás en este planeta. De hecho, puedes acariciarlos, alimentarlos y abrazarlos.





El Bosque Sagrado de los Monos de Ubud es visitado por más de 10.000 turistas al mes, por lo que estos monos están acostumbrados a la interacción humana e incluso han aprendido a posar para selfies perfectos contigo. ¡En serio!

No sólo por sus lindos monos, el Bosque Sagrado de los Monos de Ubud también es famoso por su etérea belleza natural y contiene al menos 115 especies diferentes de árboles. Además

de los regalos de la naturaleza, este bosque cuenta con el templo Pura Dalem Agung Padangtegal, el templo de baño "Holy Spring" y otro templo utilizado para ceremonias de cremación.

Visita a la famosa montaña de Kintamani, un pueblo famoso por sus variados paisajes. Este increíble lugar tiene una gran cantidad de restaurantes y opciones para comer. Aquí también puedes tomar el café más caro del mundo: el café Luwak. Entre las muchas vistas impresionantes, se encuentra la vista del asombroso volcán activo, el Monte Batur (Gunung Batur). Podrías pellizcarte para estar seguro de que no estás en un sueño maravilloso.

Dia 3. Lun 16 Septiembre. Bali a Nusa Dua. Spa con baño de flores (2 horas)

Después del desayuno en su hotel en Ubud, realizará el check out y será trasladado a su hotel en Nusa Dua.

Al llegar acaricia tus sentidos con aceites herbales en las manos doradas de masajistas y masajistas expertos mientras las varitas de incienso arden en el fondo y esparcen aromas refrescantes. Sumérjase en el spa más revitalizante y satisfactorio para el alma mientras se sumerge en pétalos de flores exóticas, aromas naturales, bañeras estéticas, entornos surrealistas y decoración en los centros de spa más deslumbrantes de Bali. La gama de spa incluye masajes con piedras, sirodhara, masajes con aceites calientes, masajes con hierbas, baños de flores y mucho más.

Los baños de flores contienen aceites esenciales y flores específicamente diseñados para tratar diferentes dolencias y aportar beneficios de bienestar. Este tipo de baños son





especialmente habituales en Bali, conocidos como baños de flores de Bali. Después de las extensas terapias de cuidado personal de este día, seguramente tendrá un sueño reparador en su hotel en Nusa Dua.



Dia 4. Mar 17 Septiembre. Bali. Tour al templo de Uluwatu al atardecer con espectáculo de danza Kecak y cena en la bahía de Jimbaran.

El templo de Uluwatu es un antiguo templo marino hindú balinés ubicado sobre imponentes acantilados junto al mar, situado en las afueras de Kuta, en el extremo suroeste de Bali. La deidad que preside este templo es Ganesha, el dios elefante hindú. Este lugar es mundialmente famoso por su increíble vista del atardecer.



A las 6 de la tarde, disfrutará del famoso espectáculo de danza balinesa que representa escenas de la epopeya hindú más popular: Ramayana. El nombre de la forma de baile es danza Kecak. El estilo de danza Kecak es famoso por su valor artístico y sus gestos con las manos increíblemente complejos. La Danza del Fuego

Kecak, también conocida como "Danza del Mono", es lo más destacado de esta actuación. Esta excursión al templo de Uluwatu lo bendecirá con una exhibición perfecta de la atractiva cultura balinesa.

Después de pasar una velada completamente satisfactoria en el complejo del templo de Uluwatu, ascenderá desde el acantilado y será trasladado de regreso a su hotel en Nusa Dua para pasar la noche.

Dia 5. Mier 18 Septiembre. Bali. Nusa Penida.



Explora una isla virgen con un pueblo tradicional durante un día completo. Este recorrido por Nusa Penida desde Sanur realmente vale la pena, ya que podrás interactuar y ver el estilo de vida de los lugareños en sus vecindarios. Después de eso, podrá tomar el sol en la playa de Uwug, donde un impresionante acantilado se arquea sobre aguas cristalinas y tropicales. Practique snorkel, camine y nade en una serie de playas vírgenes y disfrute de un almuerzo

campestre en la arena. Eso no es todo, ya que también podrás vislumbrar la vida local en el pueblo de ToyaPakeh. Desde allí, subirás una intrincada escalera hacia el templo de Dalem Ped antes de regresar a Sanur. Desde Sanur lo trasladarán a su hotel en Nusa Dua para pasar la noche.

Dia 6. Jue 19 Septiembre. Vuelo: Bali – Kuala Lumpur, Malasia

Luego del desayuno completamente satisfactorio en el hotel y traslado al aeropuerto para abordar un vuelo con destino a Kuala Lumpur.



A su llegada al aeropuerto de Kuala Lumpur 4:00 pm y después de los trámites de inmigración, nuestro representante lo recibirá para propocionarle traslado al hotel. Después del check-in en el hotel.

Dia 7. Vie 20 Septiembre. Kuala Lumpur

Desayuno en el hotel; Esta mañana está reservada para ver Kuala Lumpur también conocida como la Ciudad Jardín de las Luces con un guía de habla inglesa. Recogida en tu hotel de Kuala Lumpur y dirígete a Merdeka Square, tu primera parada del día. Este famoso



espacio público celebra la independencia de Malasia de los británicos a mediados del siglo XX. Continúe hasta el Palacio del Rey, también conocido como Istana Negara, donde podrá tomar fotografías de la intrincada residencia real del monarca de Malasia.

Ahora prepárese para llevar su visita a Kuala Lumpur a un nuevo nivel. Dirígete junto a las mundialmente famosas Torres Petronas, donde podrás estirar el cuello ante estas estructuras que alguna vez reclamaron el título de los edificios más altos del mundo.

Compare su visita con estas maravillas arquitectónicas de vidrio y acero explorando los cuidados terrenos de la Mezquita Nacional de Malasia, un sitio cuya espectacular cúpula principal está cubierta con brillantes azulejos azules y verdes.

Continúe su aventura en Kuala Lumpur visitando el templo chino Thean Hou y aprendiendo sobre la influencia de las religiones chinas como el budismo, el taoísmo y el confucianismo en la cultura malaya. Luego pase por los jardines del lago, conozca la historia del país en el Museo Nacional y admire la hermosa estación de tren de Kuala Lumpur. Termine su viaje presentando sus respetos a quienes perdieron la vida en la lucha de Malasia por la independencia en el Tugu Negara (Monumento Nacional), diseñado por el arquitecto estadounidense Felix de Weldon.

Luego de la visita de la ciudad, traslado de regreso a su hotel. El resto del día es libre.



Dia 8. Sab 21 Septiembre. Kuala Lumpur. Campiña de Kuala Lumpur y cuevas de Batu



Desayuno en el hotel; Esta mañana disfrute de recorrido a las afueras a lo largo de 'Ambassador Row', Istana Sharif Ali y Malay Villages. Nuestra parada en Royal Selangor Pewter contará con la fábrica de peltre más grande y moderna del mundo, reconocida internacionalmente por su alta calidad y artesanía. Durante este recorrido por la fábrica se le mostrarán los diferentes procesos, como fundición, limado, pulido,

soldadura, martillado y grabado.

A continuación, nos detendremos en Batik Factory: vea cómo se diseña e imprime Batik. Nuestra última parada será en las colinas de piedra caliza de las cuevas de Batu, que constan de tres cavernas y varias cuevas más pequeñas, una deidad hindú: un tramo de 272 escalones conduce a la cueva del templo. Otra cueva, llamada cueva del museo, está llena de imágenes de deidades y murales que representan escenas de escrituras hindúes.

Dia 9. Dom 22 Septiembre. Kuala Lumpur. Regreso

Desayuno. A la hora pauntada traslado al aeropuerto.

Fin de los servicios